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VERBALE n. 227 del 7.12.2020      Approvato il 07/12/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 476 del25/11/2020 ORARIO DI 

CONVOCAZIONE: 08.00–09.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,05 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
1° appello 

ORA 

USCITA 
1° appello 

O,RA 

ENTRATA 
2° appello 

ORA 

USCITA 
 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 
2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,05 ---- ---- 10,56 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,30 ---- ---- 10,56 

Amella Concetta P ---- ---- 09,05 ---- ---- 10,56 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,05 ---- ---- 10,56 

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,19 ---- ---- 10,56 

 

SINTESI VERBALE 

 

  

L’anno 2020, il giorno 7 del mese di dicembre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione prot. 

n. 476 del 25/11/2020 e OdG suppletivo prot. 487 del 01/12/2020 e in forma completamente "a 

distanza" ai sensi di legge, mediante collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della 

seduta, da intendersi, in via convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. 

Bonanno n. 51. Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua 

registrazione, che sarà visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo 

accedendo al link https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte 

integrante del presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale 

conoscenza degli argomenti trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

 

Alle ore  09,05 oltre al presidente Caracausi, sono presenti i consiglieri Amella, Giaconia,  

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Scafidi e dalla segretaria Gnoffo, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

All'O.d.G: 

1)Incontri con gli Assessori e i vertici delle Società Partecipate;  

2) varie ed eventuali; 

3)Comunicazioni del Presidente, disamina atti della Commissione.  

4)Lettura e approvazione del verbale.  

 

In Ordine al primo punto all'OdG in data odierna la III Commissione ha organizzato un incontro 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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con l'Assessore Petralia Camassa, il presidente della Sispi Cesare La Piana ed il direttore 

Morreale per discutere in merito alla III Relazione trimestrale 2020 aziendale ed anche in merito  

al Piano Industriale ed al Servizio Innovazione.  Introduce l'argomento il presidente Caracausi 

ponendo l'attenzione sulle difficoltà emerse dalla relazione trimestrale con particolare attenzione 

ai tagli relativi al 2020. Chiede le motivazioni per cui i P.I. ed i budget non siano arrivati in 

Consiglio Comunale nonostante questi siano stati inoltrati dalle Società partecipate entro i  

termini previsti.  

Interviene il presidente La Piana che rendiconta sulla situazione economica dell'azienda da lui 

guidata e riferisce che anche quest'anno chiuderà in positivo. Fa riferimento al Sitec, ossia la 

gestione tecnica dei computer e fa un excursus in merito. Rendiconta sul fatturato a partire dal 

2017 e fa riferimento ai tagli strutturali che ha pensato di  adoperare.  

 

Interviene il Presidente Caracausi che chiede al presidente La piana se è vero che nel 2021 vi 

saranno nuove assunzioni aziendali. A tale quesito  viene risposto affermativamente ed argomenta 

in merito. Il Presidente Caracausi chiede informazioni anche sui mezzi tecnologici a disposizione 

degli Uffici comunali. Al quesito risponde l'Ing. Morreale.  

Alle ore 09,19 entra il cons. Meli.  

 

Interviene il cons. Amella che chiede se sia stato autorizzato l'acquisto di servizi informatici, di 

personal computer portatili e tablet attraverso le procedure semplificate degli artt. 75 e 87 bis del 

D.L.  del 17/03/2020 n. 18 convertito con modificazione dalla L.24 aprile 2020 n. 27. Rispondono 

ai quesiti entrambi i vertici della Sispi. 

  

Alle ore 09,30 entra il cons. Ficarra. 

 

Interviene il cons. Giaconia che facendo  riferimento ai tagli lineari  chiede se per l'anno in corso 

questo taglio crei problemi, effetto che non dovrebbe crearsi per il prossimo anno. Fa riferimento 

al progetto:"scuole sicure" ed anche alla video sorveglianza per l'abbandono dei rifiuti. 

Rispondono ai quesiti entrambi i vertici della Sispi.  

 

Si apre un dibattito su alcuni argomenti trattati, in particolare sugli aspetti afferenti l'innovazione 

propositiva aziendale.  

 

Interviene il cons. Meli che facendo riferimento ai tagli aziendali chiede se ci sono conseguenze 

per l'anno in corso e per il futuro. Risponde il presidente La Piana.  

 

Interviene l'assessore Petralia che si riserva di produrre il report su taluni aspetti emersi e 

rendiconta sulle strategie innovative promosse dalla Sispi. Fa riferimento al "Piano triennale 

dell'Informatica", che implica un passaggio del database in cloude, ed un percorso di rivisitazione 

e riqualificazione del modello Urp. Fa riferimento allo Spid. 
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In Ordine al secondo punto all'OdG il presidente Caracausi chiede delucidazioni  sulla palestra di 

Borgo Nuovo sull'inizio dei lavori. L'assessore risponde che la pratica è attenzionata.  

 

Il presidente Caracausi congeda gli ospiti e li ringrazia. 

 

In ordine al terzo  punto la segreteria attenziona quanto segue:  

- la richiesta pervenuta via mail dal cons. Giaconia dove si chiede di attenzionare il Canale 

Celona. Il Presidente si determina di scrivere una nota come indicazioni contenute nella mail e di 

organizzare un incontro; 

 

-si comunica che il Presidente Norata non potrà partecipare giorno 9 dicembre e il Presidente si 

determina di rinviare l'incontro per giorno 11/12/2020;  

 

-Il Presidente ha fatto pervenire via mail un comunicato stampa del cons. Gelarda avente per 

titolo:" le sette proposte della Lega per risolvere il problema rifiuti a Palermo. Bellolampo polo 

tecnologico autonomo ".  

La segreteria si è determinata di inoltrala ai consiglieri della Commissione per opportuna 

conoscenza.  

 

-le mail ricevute dalla Ragioneria Generale relativi ai solleciti delle partecipate Amap, Amat, 

Sispi, Amg, Rap e Reset . La segreteria chiede se anche i consiglieri hanno ricevuto dette missive 

viceversa sarà cura della stessa inoltrarle. Il Presidente dice di non girare dette note tranne al cons. 

Amella.  

 Il Presidente chiede di calendarizzare un incontro con i vertici di Amap e con l'assessore 

Prestigiacomo per discutere sulla relazione trimestrale e tagli al bilancio per  giorno mercoledi 

09/12/2020. 

 

Alle ore 10,40 esce il cons. Amella.  

 

In ordine al terzo punto la segretaria verbalizzante, non avendo ricevuto alcuna dichiarazione 

specifica da parte dei consiglieri,  dà lettura del verbale di giorno 3/12/2020 che messo ai voti 

viene approvato all'unanimità dei presenti. 

Si procede con là lettura del verbale odierno, che messo ai voti viene approvato all'unanimità dei 

presenti.  

 

Infine, alle ore  10,56 il presidente Caracausi chiude la seduta.  
 

ORARIO FINE SEDUTA 10,56 

   La segretaria verbalizzante       Il Presidente  della III Comm.  

   Angela Scafidi                 Paolo Caracausi 
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